

## **Borrador de carta para los estudiantes que no asistieron o no podrán asistir a una evaluación de la columna vertebral:**

Estimado padre o tutor:

Debido a las dificultades causadas por la pandemia de COVID-19, su hijo no ha recibido una evaluación de la columna vertebral. La evaluación de la columna vertebral puede detectar curvaturas anormales de la columna en una etapa temprana. La detección temprana es importante para controlar las deformidades de la columna vertebral.

El Departamento Estatal de Servicios de Salud le anima a que lleve a sus hijos a un proveedor médico para que les hagan exámenes de rutina. Durante estas citas pida que a su hijo le hagan un examen de la columna vertebral. Si su proveedor examina a su hijo, le pedimos que nos entregue los resultados (ya sea que se hayan encontrado problemas o no) para incluirlos en nuestros archivos.

Signos de que su hijo podría tener una curvatura anormal de la columna vertebral:

- Hombros o caderas desiguales
- Costillas prominentes o que sobresalen en una parte del cuerpo
- Músculos prominentes en la parte baja de la espalda o abultados en un lado

Si cree que su hijo tiene una curvatura anormal de la columna, comuníquese con la enfermera de su escuela. Explíquelo a la enfermera sus inquietudes de inmediato.

Atentamente,